

# Peligra DF por falta de agua

■ El problema primordial es la escasez del vital líquido, advierte Ebrard ■ Urgente, un uso más racional, señala ■ La zona conurbada también resulta afectada

## Peligra supervivencia de la metrópoli por la poca agua

El Gobierno del Distrito Federal reconoció que el mayor riesgo para la sustentabilidad de la ciudad es la reducida disponibilidad de **agua** debido a la concentración de población, y anunció, que prepara programas para el manejo de barrancas.

Al presentar el decreto de la Barranca de Taranco como área de valor ambiental, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, manifestó que la presión sobre los recursos, principalmente sobre el **agua**, es inmensa.

Además se tiene una zona conurbada con un crecimiento poblacional relevante, por lo que para los próximos años el problema primordial de sustentabilidad de la

ciudad de México tiene que ver con la disponibilidad de **agua**.

Advirtió que en poco tiempo no se podrá traer **agua** de otros lados, por lo que debe diseñarse en el futuro suponiendo el uso más racional del líquido, porque actualmente se desperdicia.

Es importante diseñar el futuro sobre la base de la protección adecuada de las áreas de valor ambiental, que tienen un impacto estratégico en lo que es la recarga y eso se debe hacer a la brevedad posible, añadió.

Ebrard Casaubon destacó que se han tomado diversas medidas, y una adicional en esa dirección es la sustentabilidad a partir de los próximos meses y años con el propósito de conservar adecuadamente y proteger las áreas ambientales. Destacó que el decreto que declara



Fecha <b>23.07.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>pp-12</b>
----------------------------	----------------------------	------------------------

la Barranca de Tarango área de valor ambiental es una decisión fundamental.

